

2004年(平成16年)7月27日(火曜日)

静岡

22

日本ドッグホーム協会代表

白井睦子さん(44)

「何とか世話を頼みたい」。静岡市内に住む老婦人の遺言のような言葉だった。女性が亡くなつて残されたのはゴールデントリーバーなど3匹の犬たち。保健所に引き渡せば、3匹は斎戒を免れない。散歩や掃除などの世話を請け負う「ペットシッター」として通つていた白井さんは、引き渡すことなどできなかつた。「可愛くて放つて置けなくて」。その経験が3年前に、日本ドッグホーム協会を設立するきっかけとなつた。



しらい・むつこ 旧清水市出身。ペットの美容室「ベネット」を経営。自宅では、虐待を受け失明していたため保護したミニチュアダックスフントの「ララ」と暮らす。協会の活動ボランティアや支援者を募集しており、問い合わせは同協会(0543・44・1540)。

【鈴木樹】

ペットの家族化が進む現代。世話を困った飼い主の「駆け込み寺」となった施設内には、白井さんの姿にしつこく振って喜ぶ大たちが並ぶ。核家族化や少子高齢化の社会。互いにもっと協力して善きを固めないと、この問題はずっと続いて深くなるでしょう。



新毎日新聞

発行所: 東京都千代田区一ツ橋1-1-1 〒100-8051 電話(03)3212-0321
毎日新聞東京本社
郵便番号口座 00180-3-2800
©毎日新聞社 2004

高齢者の“家族”守る

協会は、高齢者が手放り、北海道から九州まですることを余儀なくされた依頼がある。

ベットを引き取り、世話を

アで受けている。現在、

静岡市清水の施設で犬40匹と猫80匹の面倒を見て

いる。全国的にもこのよう

な活動は少なく、動物を

を示してくれる約100人

の会員でまかなつてい

てなく、高齢者を少しでも助けるための活動

のため、同市清水三保に

するあまり、福祉施設へ

施設はすでに饱和状態

もある。現代社会が抱え

る問題とベットの関係は

密接で、家庭内暴力(ド

地を用意した。犬舎の新

メスティック・バイオレ

ンス)が原因で別居する

さなければならない背景

には、核家族化がある。

一人暮らしの高齢者にど

うな活動は少なく、動物

を絶たない。自らの活動

を「単に犬が好きだから

と意義付けるが、資金や活動での支援の輪はなかなか広がらない。

高齢者がベットを手放さなければならぬ背景には、核家族化がある。

一人暮らしの高齢者にとって「ベットは家族の一柱に構り付けて自宅から

ではない、高齢者を少しでも助けるための活動

と意義付けるが、資金や活動での支援の輪はなかなか広がらない。

高齢者がベットを手放さなければならぬ背景には、核家族化がある。

一人暮らしの高齢者にとって「ベットは家族の一柱に構り付けて自宅から

のため、同市清水三保に

施設はすでに饱和状態

もある。現代社会が抱え

る問題とベットの関係は

密接で、家庭内暴力(ド

地を用意した。犬舎の新

メスティック・バイオレ

ンス)が原因で別居する

さなければならない背景

には、核家族化がある。

一人暮らしの高齢者にど

うな活動は少なく、動物

を絶たない。自らの活動

を「単に犬が好きだから